



AÑO XXXIII TOMO CCCXC No. 11391

Presidente LIC. LUIS ANTONIO CONTRERAS CASTILLO

Director Editorial FERNANDO OLVERA DEL CASTILLO

CHETUMAL, Q. ROO, VIERNES 27 DE SEPTIEMBRE DE 2019

Carlos Joaquín, de los más honestos del país

De acuerdo con la más reciente encuesta de la consultora Caudae-Estrategias, el jefe del Ejecutivo se ubicó en el lugar 11 de los 32 Gobernadores de la República Mexicana: Junto con sus similares de la Goan fue de los mejor calificados por los ciudadanos

Siete integrantes de la Asociación de Gobernadores de Acción Nacional (Goan), entre ellos el Gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, figuran en la lista de los más honestos del país, de acuerdo con la última encuesta realizada por la consultora Caudae-Estrategias. Se realizaron 12 mil 320 entrevistas a ciudadanos mayores de 18 años de edad, entre el 21 y el 22 de septiembre, en todos los Estados de la República

Mexicana, de acuerdo con la Goan. El Gobernador Carlos Joaquín González se ubicó en el sitio 11 de 32 Gobernadores, y junto con sus similares de Querétaro, Yucatán, Tamaulipas, Durango y Baja California Sur fue de los mejor evaluados por la ciudadanía en el atributo de honestidad. En esta administración, el Gobernador de Quintana Roo da prioridad al manejo honesto de los recursos para que las cosas cambien y la gente viva mejor.

Más información en la página 12A



Mara impulsa la contraloría social

BENITO JUAREZ, 26 de septiembre. Las acciones de contraloría social que lleva a cabo la administración, que encabeza la presidenta municipal, de Mara Lezama Espinosa, basadas en la participación ciudadana con la que se audita toda obra pública en Benito Juárez, alcanzó el tercer lugar en Quintana Roo del Premio Nacional de la Contraloría Social al ser comparados los resultados del Comité de Obra en los parques públicos de la avenida Los Tules, Supermanzana 247, con los obtenidos por otros mil 200 comités en todo el Estado. Este reconocimiento fue dado a conocer hoy en el Salón Latinoamericano del Teatro Constituyentes del '74 de la ciudad de Chetumal, por representantes de la Secretaría de la Función Pública.

Más información en la página 2A

Notario fraudulento no cumple con la Ley

Si bien durante el sexenio anterior se otorgaron 34 patentes de notarías públicas, algunas de estas, vendidas hasta en ocho millones de pesos a abogados que no cumplían con los requisitos para obtenerlas, la

número 78, a nombre Jorge G. Parra Moguel, resultó la más polémica, ya que, según se dice y se rumora, fue producto de una prebenda que le otorgó el anterior Gobierno.

Más información en la página 2A



Laura trabaja para proteger arrecifes

PUERTO MORELOS, 26 de septiembre. El gobierno de la presidenta municipal, Laura Fernández Piña, intensificó la campaña "Conéctate al drenaje, juntos por un arrecife sano", para que habitantes del Casco Antiguo hagan uso de la infraestructura sanitaria con la que ya cuenta esta zona del destino. Al respecto, la también presidenta de la Conamm informó que hoy iniciaron pláticas en el Auditorio Marino, dirigidas a ciudadanos para que se conecten al sistema de drenaje, ya que eso significa dejar de contaminar el subsuelo y proteger los ecosistemas portomorelenses. "Hemos tenido una buena respuesta de la gente, pero hace falta un poco más para concretar el objetivo que nos trazamos", indicó.

Más información en la página 4A

La "Niña", invitada de honor



BENITO JUAREZ, 26 de septiembre. La púgil cancenense Yesenia "Niña" Gómez, flamante campeona universal de peso Minimosca por el Consejo Mundial de Boxeo (WBC, por sus siglas en inglés) será la flamante anfitriona de la magna Convención Anual en su edición 57 que se realizará del 20 al 26 de octubre próximo en las instalaciones del Hotel Grand Oasis Cancún. Yesenia compartirá el privilegio de ser invitada de honor en el magno evento.

Más información en la página 1B



Las fuerzas castrenses dan "trancazo" al narco

COZUMEL, 26 de septiembre. Elementos de las Fuerzas Armadas hallaron 100 kilogramos de cocaína en la zona Oriente de la Isla. De acuerdo con la información recabada, el hallazgo lo hicieron militares que realizaban un recorrido de rutina en la zona Oriente, a la altura de "Punta Chiqueros", quienes después de las 10:00 horas avistaron cerca de la costa una boya con un foco que les pareció sospechoso, por lo que hicieron el respectivo reporte a su base.

Más información en la página 11A

Estudiantes se llevan susto en el Boulevard

Más información en la página 7A

Fiscalía se anota otro acierto



BENITO JUAREZ, 26 de septiembre. La Fiscalía General del Estado de Quintana Roo informó que fiscales del Ministerio Público presentaron datos de prueba ante un juez de Control, quien determinó vincular a proceso a Alejandro "N" por el delito de robo calificado. Los hechos que se le imputan son en agravio de una víctima de identidad reservada. El presunto fue detenido el pasado 18 de septiembre en Yucatán.

Más información en la página 10A

Entre Muros

Distinción. Es la que recibió ayer el Gobernador Carlos Joaquín González al darse a conocer los resultados de la última encuesta realizada por la consultora Caudae-Estrategias, la cual lo ubicó entre los más honestos del país. Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, fue la Asociación de Gobernadores de Acción Nacional (Goan), la que dio a conocer que en días pasados se realizaron 12 mil 320 entrevistas a ciudadanos mayores de 18 años de edad en todo el país, y es así como el jefe del Ejecutivo se ubicó en el sitio 11 de 32 Gobernadores, siendo junto con sus similares de Querétaro, Yucatán, Tamaulipas, Durango y Baja California Sur, de los mejor evaluados en el atributo de honestidad. En este sentido, no se puede perder de vista que el manejo honesto de los recursos públicos para que las cosas cambien y la gente viva mejor, es uno de los ejes fundamentales de la administración del mandatario, y es así como desde el inicio de la misma se instrumentó un modelo de blindaje anticorrupción en materia de adquisiciones y administración de recursos materiales, con lo que no sólo se erradicaron las prácticas clientelares que prevalecieron en el pasado, sino que, actualmente, casi el 80% de las compras gubernamentales se realiza por licitación pública y abierta, cuando antes solamente se hacía en un 2%, es decir, sólo el 18% se hace por adjudicación directa, cuando antes se realizaba en un 90%. Al respecto, tampoco se puede soslayar que en el Índice de Transparencia de la Información Fiscal, Quintana Roo avanzó del lugar 13 al cuatro y, en lo que toca a Gobierno Abierto, del último lugar en 2016, hoy es el tercer Estado más transparente de México, gracias a la participación ciudadana que ha impulsado Joaquín González a lo largo de su gestión, la cual está sustentada en la integración y operación de 460 Comités de Contraloría Social integrados por más de siete mil 500 vecinos. Con base en lo anterior, no queda más que subrayar que el reconocimiento al que se hizo acreedor el Gobernador no es casual, sino fruto de un intenso trabajo en el que la transparencia y la rendición de cuentas, son piezas fundamentales para seguir otorgando beneficios a todos los quintanarroenses. ¿No lo cree así, amable lector?